



Du cyclisme à l'humanitaire



De multiple champion de cyclisme amateur dans les années septante à son engagement dans les années huitante avec sa famille pour les habitants d'Usila, dans l'état de Oaxaca au Mexique...

Après une première présentation en avril 2016 de son action humanitaire, M. Gilbert Bischoff revient nous informer de l'évolution de ses activités à Usila

**Lundi 27 mai 2019 à 15h00
au local de l'Ancien Collège**

La causerie sera suivie d'une collation, avec chapeau à la sortie. Le montant récolté sera versé à la fondation Usila.